
2018 年 1 月 26 日，鄂尔多斯建筑业协会组织开展行业热点
培训，特别邀请了上海东方环发律师事务所易斌老师及北京中建
政研专家委员会委员肖维老师讲解关于 PPP 相关专题培训及“一
带一路”专题培训。

易斌有着长期在海南从事房地产开发的工作经验，近年来致
力于 BOT、PPP、新型城镇化建设的法律研究与实践，现为财政部
PPP 立法课题专家组成员、入选多地市、多企业集团 PPP 专家库。
《PPP 新政下项目整改、规范与风险管控》是本次 PPP 课程主题，
从 PPP 主体概念、规范 PPP 核心文件、规范 PPP 融资等方面进行
了详细讲解，通过此次讲解让企业更深刻的了解了 PPP 项目主
体、架构及政策导向等，进一步提高了企业参与 PPP 项目核心问
题把握及风险管控认识。

肖维是国内知名的学术性讲师，累积在国际国内核心期刊发
表论文 20 余篇，十二年海外工作经验，二十余个国家，项目涉及
多个领域，具备项目工程管理、国际合作、并购及融资、风险管理
及内部控制、行业分析等方面的专业知识。他以《“一带一路”下
的海外市场拓展》为主题内容，从“一带一路”战略背景情况分析、
国际市场开拓战略制定、国际市场开拓战术制定及地区与国别因
素分析几方面进行了详细讲解。通过此次讲解，企业对“一带一
路”战略给建筑业企业带来的机遇和发展有了新的认识，同时也
将结合课程内容为企业的长远健康发展进行新思考和新布局。

培训还邀请了内蒙古九地缘建设工程有限公司总经理高昱
晖和鄂尔多斯市路泰公路工程有限责任公司总经理高仲就跟随
国家“一带一路”战略带领企业“走出去”成功经验进行了分享。

企业代表纷纷表示，培训内容紧扣国家经济发展动向，聚焦
行业热点和行业动态，进一步拓宽了企业发展的新思路和新渠
道，通过聆听“九地缘”高总和“路泰”高总的如何“走出去”，“走出
去”之后如何经营管控的成功经验介绍，收益良多，获益匪浅。

协会作为建筑行业和企业的服务机构，我们将始终坚持服务
为根本宗旨和第一要务，关注国家经济发展动向，聚焦行业热点
动态，与我市建筑业企业同心协力、并肩发展，助力企业尽快提升
素质和水平，以自身的实力和管理赢得市场，相信通过我们共同
的努力，我市建筑业的发展能上一个新台阶。

（魏 波）
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2018 年 1 月 12 日，由市民政
局、康巴什区民政局、康巴什新区至
善社会工作服务中心共同举办的

“鄂尔多斯市社会组织承接自治区
民政厅政府购买服务项目启动仪
式”在康巴什区圆满落幕。

市政府副市长于仁杰，自治区
民政厅社会组织管理局局长韩少

俊，康巴什区委副书记、区长李冬，
市民政局局长辛宏亮、副局长杨丛
甫等领导出席此次活动，鄂尔多斯
建筑业协会副秘书长苏梅代表协会
参加了启动仪式。

启动仪式上，辛宏亮在致辞中
首先向一直以来关心和支持鄂尔多
斯市社会组织培育发展工作的自治

区民政厅，各级党委政府、社会各界
表示衷心的感谢。他强调，各级民政
部门要紧紧抓住此次承接自治区政
府购买服务的机遇，认真学习总结
自治区民政厅实施政府购买服务的
政策经验和做法，加强政府购买服
务的程序、方式、绩效评价、监督管
理等方面研究，做好与政府采购、社

会治理、公共服务、社会组织建设等
方面政策法规的衔接，逐步建立健
全全市政府购买服务政策体系。要
在购买服务过程中，通过引进竞争
机制，有针对性地培育和发展公益
性社会组织。

鄂尔多斯建筑业协会作为建设
行业的社会组织，是政府部门和建

筑行业企业的中间纽带及行业服务
者，协会积极响应十九大报告提出的

“贯彻新发展理念，建设现代化新发
展体系”，努力加强协会自身建设，
提升行业服务水平，增强协会公信力
和凝聚力，为创造符合承接政府职
能转移和购买服务的条件打下坚实
的基础。 （魏 波）

鄂尔多斯建筑业协会参加我市社会组织承接自治区民政厅政府购买服务项目启动仪式
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鄂尔多斯建筑业协会主办

2018 年 1 月 26 日，鄂尔多斯建
筑业协会第三届二次理事会在康巴
什圆满召开。鄂尔多斯市城乡建设
委员会副主任周如山、建筑业科科
长刘世雄，鄂尔多斯市民政局民间
组织管理科科长孙彩霞，鄂尔多斯
建筑业协会特邀顾问、专家委员会
顾问董栓及 100 余家会员企业负责
人参加了本次会议。

鄂尔多斯建筑业协会副秘书长
苏梅主持会议。

此次会议的主要目的是为了更
深入广泛、更专业精进搭建企业与
企业之间的交流沟通平台，进一步
引领并拓宽我市建筑业企业发展新
思路及新渠道，及时传递行业新理
念，助力我市建筑业企业谋求更广
泛的发展。

鄂尔多斯建筑业协会会长李飞
云作了 《鄂尔多斯建筑业 协会
2016-2017 年度工作总结及 2018
年度工作要点》 的报告。总结

2016-2017 年工作完成情况，部署
2018 年工作重点。

2016 年 4 月，鄂尔多斯建筑业
协会顺利完成脱钩换届，建立、健全
了本届协会的组织机构和各项规章
制度，先后组建成立了专家委员会、
专业委员会和行业自律信用评价委
员会。信息系统建设方面：建设、规
范管理和应用协会官方网站、微信公
众平台、会员 QQ 工作群、《鄂尔多斯
建筑业协会简报》及会员单位不同范
围的微信群、短信群发平台，为政府、
协会、企业三方提供实时宣传的信息
建设平台。奖项、工法等申报及评审
工作方面：申报及推荐评选国家级奖
项近 30 项，申报及推荐评选自治区
级奖项近 60 项，已完成申报工作的
奖项近 40 项，协助质监站完成 2016
年度市级样板工程及市级优秀项目
经理评选审查，同质监站联合开展的
2017 年度市级优质样板工程评选工
作也已接近尾声。

行业培训工作开展方面：组织开展
了 10 余次具有针对性的公益或免
费培训工作，共计 215 课时，参训人
次 7478 人次；对外及自主组织交流
观摩活动方面：参加和组织了 10 余

次对外观摩交流会议。行业调研方
面：协助开展、联合开展和独立开展
多方式进行了关于“鄂尔多斯市建筑
业现状分析及建筑企业竞争力提
升”、“鄂尔多斯市建筑业工程结算审

计相关情况”、“鄂尔多斯市建筑业
‘营改增’后影响情况分析及应对措
施”、“鄂尔多斯市拖欠工程款相关情
况”、“法工委取消以审计结果作为政
府投资项目竣工结算依据”、针对因
缺失“施工许可证”等信息导致企业
业绩无法如期录入四库一平台系统
等内容的各项调研活动并形成调研
报告，以期真正为会员企业解决困
难、办实事，切实反映企业诉求。此
外，还积极参加了我市“3.15 国际消
费者权益日纪念活动暨康巴什区创
建‘无假冒伪劣商品城市’启动仪
式”、“6.14 信用记录关爱日”等社会
活动，提高协会影响力，成立了法律
咨询服务平台，加大对企业法律援助
力度，维护企业合法权益。自身建设
方面：深入探讨学习建筑行业改革创
新、转型升级与行业自律、协会建设
的经验，努力提高协会工作人员素
质，以使协会能够优质高效地为会员
企业提供服务。（下转第二版）

全面加强自身建设 不断提高业务水平

鄂尔多斯建筑业协会第三届二次理事会圆满召开

2018 年 1 月 12 日，鄂尔多
斯建筑业协会在康巴什石油大厦
召开了第三届第三次会长会暨房
建、水利水电、装饰装潢专业委员
会座谈会。鄂尔多斯建筑业协会会
长、副会长及各相关专业委员会主
任、副主任 30 余人参加了会议。

会议由李飞云会长宣读并经
会议审议通过了《鄂尔多斯建筑业
协会 2018 年度工作要点 （草
案）》、《专业委员会 2018 年度工
作要点（草案）》。同时宣布任命了

协会邬娜为“三委”综合办主任。
之后，由副会长单位及各房

建、装饰装潢、水利水电专业企业
代表提出可借助“协会、各专业委
员会平台”寻求帮助解决的企业现
阶段存在的问题、诉求及建议。代
表企业纷纷发言，提出了大力推广
和提高网站人才服务平台利用率，
建议协会筹备储存从地方、内蒙乃
至国内的人才库，从而方便我市建
设企业有人才需求时能便捷查询；
在优化资源配置，集中力量降低企

业管理成本、生产成本方面进行探
索。在企业管理、项目管理（例如物
资采购、优势资源共享等）等方面
采取合理有效措施，力争在专业领
域最大程度节约集约，管控浪费，
降低成本等几项问题及建议。

装饰装潢专业委员会主任苏
金权发表讲话，提出推进“共享共
养模式”和组建成立“非盈利性劳
务机构”的建议。他说，在当前“共
享经济”盛行的时代，推进“共享共
养”方案，推动企业资质共享，专业
技术人员共享，来合理调配并最大
化的利用我市建设企业所拥有的
一切资源，以达到互助和互利的目
标，从而壮大企业实力。组建成立

“非盈利性劳务机构”，其目的是解
决农民工与施工企业之间关于拖
欠工资、质量保障等互信问题，同
时缓解企业提前缴纳占比 10%的
农民工保证金的资金压力等。

会议上还听取了协会 2017 年
度财务收支情况说明。

会议最后，李飞云会长作了会
议总结，部署了各专业委员会
2018 年工作要点，并安排了协会
2017 年年会任务。

（魏 波）

鄂尔多斯建筑业协会
第三届第三次会长会议顺利召开


